



# かがやき

令和6年6月26日  
担当：(教頭)

## みんなの力を合わせたすてきな音楽会でした

6月21日に音楽会が行われました。学年それぞれ工夫を凝らした発表で、とても楽しいひとときになりました。



3年生は、信州小谷太鼓のみなさんにご指導いただきながら和太鼓を練習してきました。「勇駒」「祭りばやし」は、音も「振り」もそろい、音楽会のオープニングにふさわしい演奏になりました。斉唱「はじめの一步」も頭声できれいに歌うことができました。



4年生は、テレビ番組「せっかくグルメ」のテーマ「ジツパディードウダー」を演奏しました。宮城・長野・京都へ行っておいしいものを食べるという寸劇とその地域にちなんだ曲がぴったりでした。歌「花咲くときをこえて」もきれいな歌声でしたね。



2年生は、「かえるの世界旅行」を演奏しました。「かえるのうた」のメロディーを中国風・アメリカ風・沖縄風・アラビア風・小谷風とアレンジしていて、それぞれの景色が思い浮かぶようでした。「十二支の歌」も元気いっぱいかわいかったですね。



1年生は「とべ!うちゅうせん」「うちゅうじんにあえたら」を演奏しました。難しいメロディーでしたがとても上手に演奏でき、宇宙の不思議な雰囲気が伝わってきました。歌の振り付けもかわいらしかったですね。



合唱団は、「前へ!」「次の空へ」を演奏しました。朝も休日も練習した成果を出し、美しいハーモニーを作り上げていました。



5年生は「全力少年」を演奏しました。サビの盛り上がりと最後のかけ声がかっこよかったですね。5年生は、6年生の合奏「学園天国」でもコール&レスポンスで上級生を盛り立ててくれました。連学年の絆が感じられました。

6年生は「学園天国」を演奏しました。演奏前の寸劇では、ユーモアあふれるセリフで全校を和ませました。ノリの良いリズムに合わせて自然に手拍子が始まり、聴衆と一体となる最上級生らしい演奏ができました。



最後は5・6年生の合唱「ふるさと」でした。「ふるさと小谷」を思い浮かべながら心を込めて歌うことができました。この曲は10月に小谷村で行われる「草原サミット」でも演奏します。



昨年度同様、音楽会に向けて音楽の特別時間割を組まずに、日々の授業の中で練習を重ねてきました。限られた中での練習ではありましたが、その成果は十分出せたのではないかと思います。保護者のみなさま、お忙しい中、音楽会にいらしていただき、本当にありがとうございました。

## 連絡

- ①暑い日が多くなってきました。熱中症の心配もありますので、登下校時には**帽子**を持たせてくださいますようお願い致します。
- ②音楽会の通知でもお願いしましたが、音楽会や参観日で撮影した画像や動画等については知人向けであっても **SNS 等への投稿は控えて**いただくようお願い致します。
- ③日々の子どもたちの様子については、ホームページに多く掲載しております。ぜひご覧ください。